



みたて祭・直前スペシャル～その1

さあいよいよ来週に迫った『みたて祭』。今日から本番までの1週間は、ドキドキが止まらなくて睡眠不足になりそうです。と言っても良いくらい、みんなの期待は高まっているのではないのでしょうか。中学校初の文化祭なので、楽しみじゃないはずはありません。その思いは保護者の皆さまも同じだろうと思います。

文化祭と言えば、どこの学校に勤めていてもその取り組みを通して、生徒が成長する姿を目の前で見してきました。御館中では人数が少ないなりにとても充実した取り組みになっていて、みんなもこれを機にさらに大きく成長してくれるのではないかと担任は期待しています。中学校生活でのさまざまな活動、いろいろな取り組みを通して悩み、考え、自信を得て成長していければいいですね。一つの目標に向かってみんなががんばっている様子を間近で見ることができ、とても幸せです。特にみんなは気が利くし、思いやりの心もあるので、ひとつにまとまった時に発揮する集団の力は、計り知れないだろうと思います。こんなことが楽しみに思えることは、担任だからこそ感じられるこ

ともあります。したがって、今年の『みたて祭』は、私もかなり楽しみです。

大きな学校では間違いなくクラス合唱がありました。若かった頃は他のクラスに負けるのが嫌で、クラス合唱に本気で取り組んでいたことがありました。朝練やったり昼練やったり、この時期は毎日たくたくでした。本番の演奏が終わった瞬間に涙があふれてきたこともあったかと、今懐かしく思い出しています。御館中は全校合唱です。40人で奏でる今年の『手紙』で感動させてもらえることを楽しみにしています。がんばれ1年生！

＜ダンス部門の見どころと抱負＞

僕たちダンス班は、本番で2曲踊る予定です。1曲目は元気で楽しい曲で、2曲目はKポップのグループのダンスですが、2曲目はとても難しいです。そこが見どころの一つでもあり、やりがいを感じながら練習しています。本番までに完璧に踊れるように頑張ります！



＜ダンス部門のみなさん＞



＜ステージ練習の様子をチラッと・・・＞



＜任命書をいただきました＞



＜楽しみなみたて祭＞ Y・Sさん

私が楽しみにしていることは、みんなで作った劇を発表することです。ダンスもあるので楽しく踊りたいです。中学校初のみたて祭は、気合いを入れて頑張りたいと思います。



＜楽しみなみたて祭＞ Y・Aさん

私は学年の発表を楽しみにしています。先輩たちの発表も楽しみですが、自分たちで考えた発表を見もらうのがとても楽しみです。私はダンスチームで、みんなで話し合って選んだダンスを踊ります。自分の役割を果たし、達成感を感じられるみたて祭にしたいです。



月日	16日(月)	17日(火)	18日(水)	19日(木)	20日(金)
予定	B6・合唱練習 18:00下校	B6・合唱練習 18:00下校	B6・合唱練習 18:00下校	B6・合唱練習 18:00下校	B6・合唱練習 15:50下校

*11月1日(水)の地域懇談会、11月18日(土)の子育て座談会へのご参加、よろしくお願いします。

